



漕代小学校だより



松阪市立漕代小学校 令和7年1月8日(水) NO.23

ホームページ <http://www.koishirosho.com>

E-mail: koishiro2es@matsusaka.ed.jp

校長 橋本 恵美子

明けましておめでとうございます。
どんな1年にするのか！そのために自分は何をするのか！



冬休みが終わり、子どもたちの元気な笑顔とともに、学校にも活気が戻りました。
穏やかな年明けとなり、今年は一層うれしく思いました。

私は、冬休み前の集会で、子どもたちに3月までの課題を冬休み明けに発表しますと伝えました。です
で、今日の集会では、次のようなことを話しました。

6年生には、「卒業まであと何日か知っていますか？この8人で過ごせる日は少ししかありません。卒業
の日、やり切った晴れやかな気持ちで卒業できるよう、めあてをもって、毎日を大切に過ごそう。どんな自
分になって卒業するのか、そのために何をすればよいのか考えてみよう。」と。

5年生には、「来年度をもって漕代小学校を閉じるので、5年生が最後の卒業生となる。最後の1年を全
校のみんなでどう過ごすかによって、思い出に残る楽しい1年になるのか、つまらない1年になるのかが決
まる。どんなことをしたいのか、どんな思い出をつくりたいのか、中心になって考えるのは、5年生のみな
さんなのだ。」と。

4年生には、「4年生が6年生になる年から新しい学校をつくることになる。新しい小学校の初めての卒
業生ともなる。新しい小学校をどのように作っていくかは4年生に任されている。まずは、新しい図書室づ
くりをする。単に、本を読むだけの図書室にするのではなく、イベント満載の楽しい図書室をつくりませ
んか。いろいろな人と集ったり、いろいろな発見ができたりする図書室をつくってみよう。」と。

1年生から3年生には、「来年度は学校を閉じるための行事があり、その行事の準備のためにたくさんの
人が学校にいらしゃる。みなさんには、漕代小学校最後の子どもとしてお客さんをおもてなししてもら
う。おもてなしとは、『お客さんへの心を尽くすこと』『見知らぬ人でもお客さんとして迎え入れ、分け隔
てなく、親切にすること』つまり、お客さんが来ていたら、『こんにちは』とか『いらっしゃいませ』とか
気持ちのいい挨拶をしたり、『校長室はこちらです』『〇〇教室はこちらです』と、気持ちにいい対応をし
たりすることです。」と。

今日からの3か月間は、それぞれの学年の子どもたちが、今できることやすべきことをきちんとやり遂げ
る、しめくくりの期間としてほしいです。



今年度の主な行事予定

- | | |
|----------|---------------------------|
| 1月21日(火) | 東部中校区合同学習・東部中学校入学説明会(6年生) |
| 2月6日(木) | 一日入学(来年度の新入生) |
| 3月18日(火) | 卒業式 |
| 3月25日(火) | 修了式 |

インフルエンザが流行してきました。
ご注意ください。